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КАНДИДАТЫ
НАРОДА

Продолжается выдвижение кан-

дидатов в депутаты Ленинград-
ского областного Совета депута-

тов трудящихся.

Горняки шахты имени С. М.
^Кирова выдвинули кандидатом

V депутаты областного Совета по

Избирательному . округу № 206
Блеера Владлена Николаевича
— заместителя начальника УКГБ
при Совете Министров СССР по

Ленинградской области (в № 94
ошибочно, напечатано-, что по

этому избирательному округу вы-

«винуга Лариса Григорьевна Алек- ; |
^ сс-ева).

Работники городского торга

своим кандидатом в депутаты об-
ластного Совета по избирательно-
му округу № 209 назвали дирек-

тора торга Иванова Ивана Ва-
сильевича.

На общем собрании рабочих и

служащих шахты «Ленинградская»

кандидатом в депутаты област-

ного Совета по избирательному

округу № 211 выдвинут Герой

Социалистического Труда брига-

/дир проходчиков Масляников Иван

Купреевич.
♦ * *

Продолжаются предвыборные
собрания трудящихся, на которых

коллективы предприятий, органи-

заций, учреждений, совхозов райо-
на выдвигают кандидатов в депу- 

Советов ' депутатов трудя-

шхся.

Рабочие, инженерно-технические

работники и служащие цементно-

го завода выдвинули кандидатами 

депутаты городского Совета
■по избирательному округу № 111

Седрака Микиртычевича Ару-
тюнова, по избирательному окру-

гу № 109 — Анатолия Дмитриеви-
ча Баранова, по избирательному
округу № 26 — Светлану Алек-
сеевну 'Березину, по избирательно-
му округу № 128 — Николая Сер-
геевича Дятченкова, по избира-
тельному округу № 1 14 — Артура
Эдуардовича Клемец, по избира-
тельному округу № 16 — Людмилу
Николаевну Константинову, по

избирательному округу № 85 —

Людмилу Николаевну Кошелеву,
По избирательному округу № 144
— Николая Андреевича Лакеева,
по избирательному округу № 131

— Жанетту Савельевну Прокофье- 
по избирательному округу

115 83 — Валентину Петровну Тол-
стякову.

Коллектив комбината «Стройде-
таль» выдвинул кандидатами

в депутаты городского Совета по

избирательному округу № 13

Михаила Викторовича Рудник, по

избирательному округу № 14  

Александра Ивановича Петрова,
по избирательному округу № 15

Галину Федоровну Ляхову,
по избирательному округу № 79 

Сергея Андреевича Фролова. 

Работники отдела внутренних 

горисполкома выдвинули кан-

дидатом в депутаты городского

Совета по избирательному окру-

гу № 164 Кузьму Яковлевича
Шикина.

Весенняя страда

НА СЧЕТУ
КАРТОФЕЛЕВОДОВ

В первом отделении совхоза

«Родина» с перевыполнением норм

трудятся трактористы Виктор Ни-

колаев и Владимир Баранов.

Механизаторы решили пятиднев-

ное задание выполнять за четыре

дня. Нормами выработки преду-

смотрено каждому из них за день

посадить картофель на площади

3,6 гектара. Так, 12 мая В. Нико-

лаев и В. Баранов произвели по-

садку клубней на участке в 12

гектаров. Нынче механизаторам

первого отделения под карто-

фель отвели 85 гектаров. Сейчас

на счету В>. Николаева и В. Ба-

ранова около 40 гектаров площа-

ди, на которой уже выполнены

посадочные работы.

Посадка картофеля ведется так-

же во втором и третьем отделе-

ниях хозяйства.

В целом по совхозу посадки

клубней произведены на 71 гек-

таре.

А. ШОКШИНСКАЯ,
диспетчер совхоза «Родина».

П О И О Г Л Е
Второй комплексной бригаде

совхоза «Сланцевский» предстоит

произвести посев однолетних куль-

тур на участках, где выполнялись

мелиоративные работы. Коллек-
тив Сланцевской передвижной ме-

ханизированной колонны № 15,
производя на этих участках куль-

туртехнические работы, не ус-

пел полностью убрать корневые

остатки. Помочь механизаторам и

полеводам второй комплексной
бригады решили работники кон-

торы совхоза. И вот группа

женщин на поле. Хорошо труди-

лись служащие конторы В. А.
Баранова, Е. А. Антонова, Т. Ф.
Гордеева, М. А. Блинова, Т. П.
Миронова и другие. За день они

очистили от; пней и коряг уча-

сток в восемь гектаров.

Работы но очистке поля были
продолжены и на другой день.

В. ПЕТРОВ.

Двадцать три года прош-

ло с тех пор, как Анатолий
Ивановйч Комков успешно

закончил ремесленное учи-

лище, в стенах которого

получил прочные знания

слесарного дела. Сейчас, он

трудится в ремонтно-меха-

нкческом цехе сланцепере-

рабатывающего комбината

«Сланцы». Здесь он явля-

ется не только отличным

слесарем, но и хорошим

газорезчиком. За ударный
труд Анатолий Иванович
имеет много благодарностей,
он передовик производства.

НА СНИМКЕ; А. И. Ном-
ков.

Фото Ю. Власова.

Идет эксперимент

КОМБАЙН НАГОТОВЕ
Пока он на поверхности. Под

майским солнцем поблескивают
стальные зубья в барабанах шне-

ков. А массивная корабельная
цепь, тянущаяся от комбайна по

обе стороны, словно держит его

на якорях.

Здесь все, как в лаве. Выстла-
на дорожка из рештаков, по ко-

торой, точно по рельсам, ползет

стальная громада. К комбайну,
извиваясь, тянется черный ка-

бель. Он питает комбайн энерги-

ей. А рядом, как гигантские гри-

бы, ровной шеренгой выстроились

гидравлические тумбы. Это меха-

ническая крепь «Спутник».

Шахтеров не удивишь сложной
машиной. Много их нынче и на

поверхности, и в забое. Но нет-

нет да и они, идя мимо, остано-

вятся, чтобы взглянуть на заве-

зенного издалека гостя. Впрочем,
многие горняки на этой экспери-

ментальной площадке присутству-

ют вовсе не из праздного любо-
пытства. Они осваивают новую

технику.

А учиться есть чему. Комбайн
принципиально отличается от ис-

пользуемой в наших шахтах вру-

бовой машины. Им надо уметь

управлять. И не только это. При-
дется ведь и ремонтировать. А
всякую неполадку в машине надо

найти быстро и тут же ее устра-

нить. Простаивать комбайн не

должен ни минуты.

Требует к себе внимания и

гидравлическая крепь. И с ней
надо тщательно познакомиться.

Известны горнякам шахты имени

С. М. Кирова гидравлические стой-
ки. Применяются они на шахте.

Но это далеко не то, что пред-

ставляет собой новая механизи-

рованная крепь.

но его изучают. Уже более 30
человек успешно сдали экзамены

на управление новой крепью.

А вот один из тех, кто будет
там, под землей, «лечить» слож-

ные механизмы, если вдруг им

придется «заболеть». Это —

опытный электрослеоарь Борис
Федорович Казанов. Он одним из

первых освоил новую технику. А
потом вместе с приезжими сне-

РОЖДЕНО НОВОЙ ПЯТИЛЕТКОЙ

Трехсоткилограммовые стойки-
тумбы будут передвигаться в

лаве сами. Достаточно шахтеру

повернуть небольшой рычажок, и

передвинется такая многопудо-

вая громада на новое нужное ме-

сто. Кто, этот силач, который с та-

кой легкостью будет переставлять,

как фигуры на шахматной доске,

тяжелые гумбы? Гидравлика!
Впрочем, с ее помощью будут

подвигаться не только тумбы, но

и скребковый конвейер. Все тот

же поворот рычажка, и многотон-

ный транспортер, по которому

выдается сланец из лавы, мед-

ленно поползет к новой линии за-

боя. Легко и просто! По, чтобы
это действительно было так легко

и так просто, надо хорошо знать

этот агрегат. И шахтеры тщатель-

циалистами обучал наших шахте-

ров и принимал у них экзамены.

Как бы ни сложна была эта «хит-

рая» техника, но горняков она не

поставила в тупик. Во всем раз-

берутся народные умельцы. Вот и

Казанов, как тот тульский левша,

«подкует» при необходимости и

эти заковыристые машины.

А техника действительно слож-

ная. Всю гидравлическую систе-

му питает компрессор. Он нагне-

тает в шланги-жилы специальную

эмульсию. И давление в системе

громадное. Если где-то в трубо-
проводах обнаружится течь, то

струя засвищет, как автоматная

очередь. Это небезопасно для

людей. По такое не случится.

Для этого сейчас и учатся шах-

теры.

Все это на поверхности. А под

землей? Что там готовится для

встречи пришельцев с угольных

шахт? Для комбайна и механиче-

ской крепи готовится новый уча-

сток. Две бригады проходчиков

«бьют» два параллельных штре-

ка. Один из них — четвертый

сборный, а второй — восьмой

бортовой. Между ними и пойдет
лава. В ней будут неустанно

грызть земную твердь шнеки

комбайна, а механическая крепь

надежно защитит шахтеров от

всяких неожиданностей. На сбор-
ном штреке будут установлены

конвейеры, которые подадут сла-

нец к люку, погрузят его в ваго-

ны. Дальше путь горючего кам-

ня обычный — на-гора.

А пока проходчики бригады
Андреева спешат пройти сборный.
Он, этот штрек, на сей раз не-

сколько необычен. Такой шири-

ны подземные коридоры раньше

не требовались. Теперь же его

приходится делать в четыре мет-

ра, чтобы уместить комбайн.

Все дальше подвигаются про-
ходчики. Все ближе день спуска

в шахту новой техники. Идет
эксперимент.

Н. ДЕМИЧЕВ.

Шахта имени С. М. Кирова.



ВСЕСОЮЗНОЕ КОМСОМОЛЬСКОЕ СОБРАНИЕ
С чувством высокой ответствен-;

ностн и деловитости проходило в
большинстве организаций нашего
города и района Всесоюзное ком-
сс Кольское собрание, посвященное
итогам XXIV съезда КПСС и за_
дачам комсомольских организации
по выполнению его решении.

Подготовка к съезду вызвала
огромный политический и трудо-
вой подъем нашей молодежи.
Предсъездовские дни стали дням
ударной работы и отличной учебы.
Ленинский зачет «Мы Аел У ^ппм
на и партии верны», в котором
приняли участие 3 тысячи юношей
и девушек, стал экзаменом поли-
тической зрелости комсомола.

В смотре «За высокое мастерст
во в избранной профессии» приняли
участие 2.888 молодых рабочих,
«40 — повысили квалификацию,
825—освоили смежные профессии.
Молодыми рационализаторами

ков коммунистического труда.
310 комсомольцев награждены
ленинскими юбилейными медаля-

МИ В ходе подготовки и проведения
собрания был сделан анализ рабо-
ты комсомольских организаций.
Основное внимание обращено на
глубокое изучение документов

СЪ ВЗД комсомольских организациях
рсзвериулось соревнование под
девизом «Пятилетке — ударный
труд мастерство и поиск моло-
дых». Смысл этого движения со-
стоит в том, чтобы каждый моло-
дой человек стремился к созна-

. тельному высокопроизводительно-
му труду на основе повышения
профессионального мастерства и
общеобразовательного уровня, ак-
тивно участвовал в рационализа-
ции и изобретательстве, во внед-
рении новой техники и технологии,
боролся за экономию и бережли-
вость. . . <о

Вопросы более совершенной, на-
глядной организации этого сорев-
нования обсуждались во всех кол-
лективах. Комсомольцы ремонт-
но - механического завода, шахты
имени С. М. Кирова, комбината

ЭСТАФЕТУ
ПРИНИМАЕМ

— Собрание объявляю открытым!
И началось школьное комсо-

мольское собрание. Необычное.
Сегодня мы обсуждаем решения
партийного съезда, вопросы, кото-
рые стали уже нашим руководст-

вом к действию.
Мы вполне понимаем, что вы-

полнение девятой и последующих
пятилеток во многом зависит и от
нас, от подрастающего поколения,

от того, как мы будем учиться,
овладевать знаниями.

Перед нами выступила с докла-

дом учительница истории Нина
Николаевна. Она рассказала о
выполнении предыдущих пятиле-

ток и о том, что намечается в но-

вой. После нее ребята говорили о

своих делах, о том, что шло хоро-

шо, а что плохо.

Костя Филиппов из 10 «А»
класса выступал от имени всех де-

сятиклассников. Он сказал, что

они принимают эстафету пятиле-

ток и постараются выполнить ее

так, чтобы честно смотреть в гла-

за Родине. И это звучало почти

как клятва.

В заключение выступил дирек-

тор школы Александр Петрович.
Он рассказал нам, как трудно

учиться было нашим отцам, что

сейчас нашей стране нужны высо-

коквалифицированные кадры, и по-

этому нам надо все силы прило-

жить к учебе.
И. ГУСЕВА,

комсогрупорг 7 «А» класса

школы № 1.

«Сланцы» говорили о необходи-
мости экономической учебы моло-

дежи, введения для молодых ра-

бочих (наряду с техминимумом)
минимума экономических знаний.
Это предложение заслуживает

особого внимания комсомольских

организаций и хозяйственных ру-

ководителей. Молодежи явно не

хватает экономических знаний.
Необходимо энергичнее решать

вопросы экономического воспита-

ния молодежи.

Комсомольцы швейной, слюдя-

ной фабрик, регенератного завода,

глубоко проанализировав свои

возможности, приняли решение

поддержать почин рабочих Киров-
ского завода: «Пятидневное зада-

ние — за четыре дня».

— Предсъездовское соревнова-

ние показало, что у нас имеются

возможности работать значитель-

но лучше, — сказала комсогру-

порг цеха РО регенератного завода

Нина Андрианова, — поэтому 5
в 4 выполнять мы можем. Сегод-
ня этот почин поддержали 118
комсомольцев.

Очень остро стоял вопрос на

собраниях о необходимости улуч-

шения работы «Комсомольского
прожектора». Прожектористами
сделано много. Хорошо работает
«Комсомольский прожектор» на

комбинате «Стройдеталь», ремонт-

но - механическом и регенератном

заводах. Надо, чтобы прожекто-

ристы настойчиво и решительно

боролись за экономию и бережли-
вость, за устранение любых недос-

татков.

Много внимания выступающие

уделяли повышению общеобразо-
вательного и политического уровня

молодежи, формированию комму-

нистической убежденности. Хоро-
шей формой сочетания марксист-

ско - ленинского образования с

активной трудовой и обществен-
ной деятельностью стал Ленин-
ский зачет. Он способствовал зна-

чительной активизации предсъез-

довского соревнования, участия в

общественной жизни.

Но, к сожалению, формальный
подход некоторых комитетов ком-

сомола снизил значимость Ленин-
ского зачета для комсомольцев.

Ниже своих возможностей прове-

ли Ленинский зачет на СПК
«Сланцы», шахте «Ленинград-
ская» (1-й район), в строительном

тресте № 31, АТГТ. Политические
кружки слабо использовались для

оказания помощи в проведении

Ленинского зачета.

Партия поставила задачу зна-

чительного подъема сельского хо-

зяйства. Обсуждению задач сель-

ских комсомольских организаций
были посвящены собраний в сов-

хозах. По-деловому проходило

собрание в совхозе «Аврора».
С целью более эффективного

оказания помощи селу комсомоль-

цы КСД, СПК «Сланцы» постано-

новили на время уборки урожая

создать комсомольско - молодеж-

ные коллективы для работы на

полях совхозов и организовать

между ними соревнование.

Эта инициатива должна найти
широкую поддержку коллективов

комсомола шефствующих предпри-

ятий.
Успех работы комсомольских

организаций обеспечивается орга-

низационно - политической кре-,,

постью первичных организаций,
комсомольских групп. За период

с XXIV съезда партии благодаря
заботе партийных организаций
комсомол идейно закалился и ок-

реп. Значительно укрепилось пар-

тийное ядро в комсомоле (в го-

родской организации работают
125 коммунистов), среди секрета-

рей комсомольских организаций
втрое увеличилось число членов

КПСС.
Качественнее стали проводить

комсомольские собрания, улучшил-

ся контроль за выполнением при-

нимаемых решений. Особенно хо-

чется отметить хорошую подго-

товку и проведение собраний в

комсомольских организациях гор-

ПЯТИЛ ЕТКЕ-
УДАРНЫЙ ТРУД, МАСТЕРСТВО

И ПОИСК МОЛОДЫХ

ПОЧИН КИРОВЦЕВ ПОДДЕРЖИВАЕМ!
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Комсомольцы филиала швейно-
го объединения имени Володар-
ского Всесоюзное комсомольское

собрание проводили посменно.

Первыми обсуждение вопроса —

как лучше выполнить решения

XXIV съезда КПСС — начали мо-

лодые работницы смены «Б». На
собрании присутствовали комму-

нисты фабрики.
С большим интересом слушали

девушки доклад инструктора гор-

кома партии Г. С. Васильева. Он
подчеркнул, что решающим усло-

вием выполнения планов новой
пятилетки является повышение

производительности труда, внедре-

ние в производство новейших на-

учно-технических достижений.
В обсуждении доклада активное

участие приняли многие участни-

ки собрания. Комсогрупорг второй
бригады Люда Голубева сказала:

— Комсомольцы и молодежь

горячо одобряют решения XXIV
съезда КПСС. Они направлены на

расцвет нашей Родины, на улуч-

шение благосостояния нашего на-

рода. Решения съезда открывают

новые перспективы- перед моло-

дежью, вызывают у нас еще боль-
шее желание работать творчески.

Комсогрупорги Женя Игнатье-
ва и Наташа Алексеева не только

рассказали об успехах своих по-

друг, но и указали на недостатки,

мешающие работе.
Победитель соревнования за

звание «Лучшая швея-моторист-

ка» Валя Жук выступила с пред-

ложением поддержать замечатель-,

ное начинание рабочих Кировско-
го завода, так как оно позволит

определить личный вклад каждого

комсомольца в досрочное выполне-

ние заданий пятилетки.

Тщательно взвесив свои возмож-

ности, собрание комсомольцев

швейной фабрики приняло реше-

ние и письмо-рапорт Центрально-
му Комитету КПСС. В нем гово-

рится, что 56 молодых работниц
из 87, присутствующих на собра-
нии, решили поддержать почин

кировцев. Главной задачей комсо-

мольская организация ставит мо-

билизацию молодежи на досроч-

ное выполнение пятилетнего пла-

на, повышение эффективности об-
щественного производства и про-

изводительности труда, на борьбу
за выпуск продукции высокого ка-

чества.
* * *

На этом комсомольском собра-
нии после обсуждения основного

вопроса мы премировали передо-

виков соревнования за звание

«Лучшая швея-мотористка».

Первое место поделили Валя
Жук и Вера Соколова. На второе

место вышли пять комсомолок,

среди них Тамара Гурьянова и

Люда Антрощенко. Наташа Кажу-
гина тоже не была единственной,
занявшей третье место. Всего в

этом предсъездовском конкурсе

победителями оказалось 11 швей.
В. СЕМЕНОВА,

секретарь комсомольской ор-
ганизации швейной фабрики.

ЕЖЕДНЕВНАЯ НОРМА — 140 ПРОЦЕНТОВ
По-деловому, заинтере-

сованно обсуждали ком-

сомольцы регенератного

завода решения XXIV

съезда КПСС, реше-

ния IV Пленума ЦК

ВЛКСМ.

В своих выступлениях

Н. Андронова, А. Товаро-

ва, Н. Васильева, Г.
Смирнова горячо под-

держали и одобрили ре-

шения съезда партии.

Комсомолки рассказали,

как они сами и их това-

рищи по работе взялись

за претворение в жизнь

Директив съезда, отме-

тили недостатки, кото-

рые мешают в работе.

Всесторонне взвесив

свои реальные возмож-

ности, комсомольцы ре-

шили:

Поддержать почин ки-

ровцев.

За счет полного ис-

пользования рабочего
времени выполнять нор-

му выработки на 140

процентов при хорошем

качестве продукции.

Принять девиз: «Каж-
дая минута — работе!».

Постоянно повышать

свой общеобразователь-
ный, политический и

культурней уровень, ос-

ваивать все новое, пере-

довое.

ПЕРВЫЙ ВОПРОС-ПРИЕМ
В тот вечер к клубу «Шахтер»

спешили нарядно одетые юноши

и девушки с комсомольскими

значками на груди.

По традиции, первый вопрос —

прием в члены ВЛКСМ. Заявле-
ние электрослесаря участка № 7
шахты «Ленинградская» Влади-
мира Врянцева: «Прошу при-

нять меня в ряды Ленинского

комсомола, так как хочу быть в

первых рядах молодых строите-

лей коммунизма».

Па сцену выходит аккурат-

ный, подтянутый юноша. Па ли-

це — нескрываемое волнение.

Еще бы, ведь ему выпала честь

вступать в ряды ВЛКСМ не на

обычном, а на Всесоюзном ком-

сомольском собрании. Здесь при-

сутствовали руководители шах-

ты, участков, представители пар-

тийной, профсоюзной организа-

ций, обкома комсомола.

Володя обстоятельно ответил

на все вопросы и заверил стар-

ших товарищей, что с честью

будет нести звание комсомольца.

Предложение одно — принять.
Н. ОСИПОВ,

секретарь комитета ВЛ КСМ

шахты «Ленинградская».

смешторга, школе № 2, на швей-
ной фабрике, КСД и некоторых

других.

Однако прошедшее 

собрание показало, что некоторые-*
комитеты комсомола безответст-
венно отнеслись к этому важному

политическому мероприятию

(ПМК-15, совхоза «Осьминский»,
шахты № 3).

Постановления собраний зачас-

тую страдают отсутствием кон-_.

кретности. Выступления многАП]
комсомольцев носят характер са—'
моотчето'в без анализа существую-

щего положения и конкретных

предложений.
Мало уделяется внимания рабо-

те комсогрупп, учебе комсогру-

поргов, партийная прослойка сре-

ди них составляет всего немногим

более одного процента.

Мы должны повышать ответст-

венность каждого комсомольца за«й

выполнение требований Устава
ВЛКСМ. Надо строго спрашивать

с тех, кто своими поступками по-

рочит звание комсомольца.

Всесоюзное комсомольское соб-
рание явилось выражением вер-

ности нашей молодежи партии. В
принятых на собрании письмах-

рапортах ЦК КПСС комсомольцы,

юноши и девушки горячо и едино-

душно одобряют политическую

линию' и практическую деятель- т

ность ЦК КПСС и заверяют, что 1

приложат все силы для выполнен

ния решений XXIV съезда КПО I

Г. БОРОВИКОВ,
первый секретарь ГК ВЛКСМ.

ОТВЕТ
ДЕЛО

Комсомольцы комбината «Слан-
цы» с большим вниманием обсу-
дили доклад об итогах работы
XXIV съезда КПСС и задачах на -

шей организации.

— Готовясь к съезду партии, —

сказал секретарь первичной орга-

низации электроцеха А. Сырни-
ков, — все наши ребята сдали

Ленинский зачет. Электрослесарф
В. Велухичев завоевал звание

лучшего молодого рабочего.

От ремонтно-механического це-

ха на собрание молодежи пришло

вдвое больше, чем состоит в ком-

сомоле. Комсорг Падя Малинина
рассказала, с каким энтузиазм(г^в

работали ребята в дни съездоь ,/
ской вахты и продолжают так же

трудиться сейчас. Владимир Оя,
Виталий Константинов ежемесяч-,

но выполняют нормы на 130 
центов. Па заводском конкурсе

токарь Юрий Кукушкин занял

первое место. Его станок сейчас

украшает Переходящий вымпел.

Комсомольцы на Всесоюзном
собрании горячо одобрили реше-

ния съезда партии и дали твер-

дое слово досрочно выполнить

девятую пятилетку.

Приступив к выполнению ре-

шений XXIV съезда КПСС, ком-

сомольцы и молодежь комбината
«Сланцы» взяли на себя повышен-

ные обязательства по досрочному

выполнению первого года новой
пятилетки. Внедрить не менее 1,к
рационализаторских предложени, у

с экономическим эффектом 15 ты-

сяч рублей. Добиться, чтобы не

менее одной трети комсомольцев

освоили смежные профессии. Из-
готовить для ПМК-15 металличе-

ские ванны и кессоны. Каждому
комсомольцу отработать в под-

шефном совхозе «Родина» по два

выходных дня.

Таков наш ответ родной партии

и Советскому правительству.

А. ПАВЛОВ,

зам. секретаря комитета

ВЛКСМ.



КОНЕЦ СТАРОЙ ПРОФЕССИИ
В конце апреля во втором рай-

оне шахты «Ленинградская» на-
валка сланца вручную полностью

ликвидирована. На четвертом уча-

стке освободилось более сорока

горнорабочих очистного забоя.

Заместитель директора по про-

изводству Г. Н. Герович собрал в

нарядной нас, рабочих. Беседова-
ли не спеща. Обстоятельно говори-

ли о том, что теперь делать.

— Не стесняйтесь, товарищи,

скажите нам, на какой участок и в

цех вы желаете идти работать, —

говорил заместитель директора.

— Запишите нас на участок

ПВО (пылевентиляционная служ-

ба), — говорили одни.

— А нас в камеры-лавы, — го-

ворили другие.

— А мы, пожалуй, будем про-
ходчиками, — решили третьи.

Некоторые пожелали идти рабо-
тать на участок ВШТ (внутри-
шахтный транспорт). И таких же-
лающих нашлось много.

Тогда к ним обратился Г. Н.
Герович:

— Мы организовали курсы ма-

шинистов электровоза. Те, кто

имеет не менее 7 классов образо-
вания, могут быть зачислены кур-

сантами. Почему не менее 7 клас-

сов? Программа этого курса рас-

считана на два с половиной меся-

да. С отрывом от производства.

| ЗЕЛЕНЬ К СТОЛУ |
На центральной усадьбе сов- (

Таково распоряжение Министерст-
ва угольной промышленности. Да
и, нельзя сейчас быть машинистом

без глубоких знаний. Раньше, на-

пример, были электровозы мало-

мощные, работали на аккумуля-

торных батареях. Затем появи-

С т о с т РОК
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лись «7КР» — семитонные, кон-

тактно-рудничные. А потом

«10 КР». Сейчас мы имеем уже

«14 КР». Это мощные тяговые

электровозы. В скором будущем
у нас появятся машины еще более
сильные — «35 КР», — объяснял
рабочим Герович.

— У меня вечерняя, девять

классов.

— У меня вечерняя, одинна-

дцать, — дружно раздавалось со

всех сторон. Здесь же рабочие за-

числялись на курсы.

Правда, были и такие (хотя и

молодые), кто кое-как закончил

четыре класса. Борис Иванов, мо-

лодой еще рабочий, попытался по-

шутить:

— Меня учителя каждый год

забывали перевести из класса в

класс.

Шутку, конечно, все поняли. К
сожалению, таких вот работников
не пришлось зачислить на курсы

для повышения своей шахтерской
профессии. Но им, понятно, на-

шлась тоже работа.
Теперь хочется рассказать, как

мы занимаемся: я тоже зачислен

на курсы.

Преподавателей у нас много.

Вот, например, инженер Валентин
Яковлевич Иванов. Он сравни-

тельно молодой специалист. Но так

хорошо и понятно преподносит

материал, что ему могут позави-

довать и преподаватели-профес-
сионалы.

Умело учат нас механик ВШТ
Виктор Николаевич Павлов, смен-

ный техник Владимир Чечулин. А
об инженере Гелии Михайловиче
Степанове и говорить не прихо-

дится. Он настоящий наставник.

А ведь эти три преподавателя —

Павлов, Степанов, Чечулин — не

освобождены от своей основной
работы. Они с нами занимаются

без отрыва от производства. А
ломать голову им с нами прихо-

дится немало. Ведь некоторые из

нас более двадцати лет назад

окончили 7 классов.

Все это я рассказал для того,

чтобы показать, сколько нового

приносит теперь каждый день в

наш шахтерский труд.

Н. ШАЙДУЛИН,
рабкор.

: 
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В городе Сочи распахнул двери новый гостиничный комплекс

«Чайка». Девятиэтажное нарядное здание удачно вписывается в

окружающий пейзаж. В комфортабельных номерах одновременно

могут разместиться 625 человек.

НА СНИМКЕ: гостиница «Чайка» в Сочи.

Фото Е. Шулепова (Фотохроника ТАСС)

САХАР ВМЕСТО АНТИБИОТИКОВ
То, что у кур бывает насморк,

птицеводам хорошо известно.

Ведь во время болезни снижается

яйценоскость. Ленинградские био-
логи нашли надежное средство
для лечения этого недуга. Они
добавили в рацион птиц сахар —

на одну тонну кормов полкило-

грамма рафинада. Удивительно,
но факт: подслащенная вода ока-

зала более лечебное действие, чем

даже антибиотики. Через сутки

сахар вернул несушкам их луч-

шие качества.

хоза «Сланцевский» располо- ^

жены пленочные теплицы. ^
Здесь умело хозяйничает звено !
овощеводов. Вот группа жен- а

щин отгружает в тракторную

тележку удобрительный торф. ^
Проворные руки у Веры Боб- <
ковой, Надежды Тихоновой, ^
Ольги Мастрюковой, Александ- а
ры Титовой. Несколько минут р
спустя очередная порция тор- {
фа уже в секции теплицы. ^
Здесь этот материал формиру- й
ют в грядки. Овощеводы Гали- 8
на Загороднюк, Евгения Пав- ^
лова, Екатерина Исакова и }
Нина Семенова Действуют ^
быстро и умело. Предстоит по- 2
садка огурцов.

В секциях, расположенных й
по соседству, зеленеют капуст- !
ная рассада, огуречные всхо- а

ды, лук. г

Овощеводы уже отправили 8

в торговую сеть города первую ?
партию зеленого лука. ;

В ближайшее время овоще- р

воды обещают сдать в магази- р
ны шесть тонн зеленого лука, й

Л. ГЛАДУНКО.

Л. 40НСК0Й

ПО УЛЯДАМ С РЯЯОРПРС/ГЛМ ДЛОД'ЯОГОМ

ХОЧУ ВОДЬ»!Лето идет
в город

Подгоняемый этой мыслью, не

один я шел по улицам Сланцев.
Яркое весеннее солнце в этот

праздничный день заставляло

многих искать источники, утоляю-

щие жажду.

В этом нетрудно было убедить-
ся. Громадная толпа на улице Ки-
рова возле больших, на колесах,

бочек с заветным словом «Квас»
— яркое тому свидетельство.

Длинный хвост очереди тянулся

далеко за «Гастроном». Стояли с

бидонами, банками, бутылками.

Беглого взгляда было достаточ-

но, чтобы понять: одним часом

здесь не обойдешься. Впрочем, и

этот час оказался бы затраченным
напрасно. Кружек для того, что-

бы зДесь же выпить квасу, у

продавщицы не было. Они име-

лись у соседней бочки. Но там

квас кончился.

Не беда, утешил я себя. Рядом
в «Гастрономе» автоматы с гази-

рованной водой, а за прилавком

— различные соки. Так, наверное,

думал , не только я, потому что у

автоматов, хоть и поменьше, чем

у бочек с квасом, но тоже пугаю-

щая очередь. Магический глазок

одного из них удручающе чернел.

Автомат не работал. А другой...
Другой наливал живительную

влагу через час по чайной ложке.

К чести этого автоисточника надо

сказать: он в том не повинен.

Кто же тогда повинен? Этот
вопрос я задал директору магази-

на.

— Напор воды! — твердо ска-

зала она. — Поэтому мы и не

ставим сюда второй стакан. Не
успевают его помыть, пока один

пьет.

И так, между делом, погодя,

добавила:

— Один-то хоть на цепь привя-

зывай...

Вот, наверное, в чем вся за-

гвоздка долгого водопития. Не
доверяют здесь людям стаканы.

В отделе «Соки» скучающий
продавец грустно посматривала

на покупателей. В колбе у нее
был единственный напиток — сок
вишневый по 26 копеек стакан.

Не солоно хлебавши... то бишь
не холодно напившись, пришлось
двигать дальше. А дальше около

первой столовой должен быть ла-

рек с газированной водой. Все
оказалось правильно: ларек есть,

очереди нет, газированной воды —

тоже.

Почему? Продавец с охотой от-

ветила:

— Будет через недельку. Види-
те, рядом строят новый ларек.

Действительно, по соседству

сооружается новое, более обшир-
ное современное «питейное заве-

дение». Но мне не захотелось

ждать неделю. Я поднялся в сто-
ловую. Благо она рядом. На ху-

п л
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документальный рассказ

(Начало в №№ 94, 95) заискрились огневые точки муже-

ственных защитников плацдарма.

Два часа беспрерывно и неуга- На участке обороны третьего

сающе продолжались вражеский стрелкового батальона от проти-

обстрел и бомбежка оборонитель- вотанковых орудий задымились

ных рубежей полка. Основная тя- два «тигра». Фашисты замешка-

жесть металла обрушилась на не 1» лись, а в то время наши бойцк
большую площадку двух батальо- поддали огонька. Удар был друж-

ков и приданной им роты. Воинов ным, мощным и разрушительным,

спасали лес и рассредоточенность.

шла гитлеровская самоходка. Ее
заметил капитан, и вместе с сер-

жантом они навели орудие на

цель.

— По захватчикам
дал «сомянпу кялитан.

огонь! —

| ,сепжянт

Иное было на участке роты от-

дельного пулеметного и второго
стрелкового батальонов. Мужест-
венно и храбро отбивали воины
этих подразделений яростные ата-

ки фашистов, по враг все-таки

сломил их сопротивление и мед-

ленно стал просачиваться на тер-

риторию обороны и дробить ба-
тальон на части. Дорога остава-

лась неприкрытой. Это заметил

зорко наблюдавший за боем на-

чальник штаба. Об этом он сразу

уведомил комбата, и вскоре по-

следовал по рации приказ:

— Первой стрелковой роте и
• ч-»г«» • ГГЛГГТО»Ж(-хт_

К счастью, противнику не- удалось

заблаговременно обнаружить на-

ши боевые точки и поэтому бил он

по площади в основном на авось.

В 7 часов 30 минут гитлеровцы

силами до двух пехотных полков, нервного

более десятка

— Ни шагу назад! — раздалась

команда Бородкина по пяти ра-

диоточкам. — Расстреливать вра-

га в упор! Артиллерии бить по

танкам прямой наводкой!

В этот момент колоссального

напряжения казалось,

танков и самоход- что умолкни строгий, ясный, вдох-

ных орудий и других вспомога- новляющий голос начальника шта-

тельных подразделений во взаимо- ба, и слаженный боевой оркестр

Действии с авиацией с криком и немедля разладится, и начнут

галдежом, опьяненные водкой, на- «играть» кто в лес, кто по дрова,

али наступление по всему фрон- Но «дирижер» был требователен.

бор^стали^ появлятьс^вражескиё А в это в Р емйя капитан Р™*"
автоматчики и пулеметчики По ков ' к.ома ВДи Р батальона, был в
Дороге « т „ Г р» Т ар а „ом сделал про- 0 РУД ИИН ™ Р асчете У Д 0 Р 0ГИ . где
боину в заборе остался один артиллерист сержант

,, ' Голубев. Сержант искусно вел

. вот пришла команда: «По огонь из хорошо замаскированной
Ф шистам огонь!». Только теперь позиции. На просеку слева вы-

дой конец было бы не плохо вы--

пить киселя или компота.

— Киселя и компота нет, — ска-

зали в столовой. — Есть молоко Я
«Лявониха».

Молоко по понятным причинам

отпадало, а вот напиток с интри-

гующим названием, что это та-

кое? Как выяснилось позже, это

сухое вино, клюквенный сок и

ванильный сахар, смешанные в

одном стакане. Эту справку лю-

безно предоставила заместитель

заведующей столовой С. А. Фак-
торович. По ее твердому убежде-
нию, этот коктейль в полной мере

заменял обедающим (и даже де-

тям) компот и кисель.

Была еще надежда. Вспомнил
объявление в газете: недавно от-

крыто кафе «Лето». Здесь дейст-
вительно шла бойкая торговля, но

лишь одним пивом. Устроители
этого заведения предусмотритель-
но сняли с него вывеску. Вот и

гадай теперь, что это на самом

деле — кафе или пивная.

Так или иначе, но подступиться

к прилавку было невозможно. Не-
сколько женщин, мужья которых,

видимо, отважились выпить по

кружечке, с опаской держались

подальше.

А где еще есть газировка, квас,

лимонад? Может, это знают руко-

водители торга?

Ведь пить-то хочется, лето идет!

Н. ДЕМИЧЕВ.

ПОМИДОРЫ-
РОВЕСНИКИ

Известно, что помидоры созре-

вают не одновременно. Специа-
листы из Ленинграда предложили

за две-три недели до уборки под-

резать томатам корни. Это можно

сделать обычным тракторным

культиватором. Оказывается, та-

кая необычная хирургическая

операция заставляет , помидоры

созревать дружно — за один раз

можно собрать почти 100 процен-

тов зрелых плодов. (ЛеиТАСС)
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УСПЕШНО ЗАВЕРШИТЬ
СТОЙЛОВЫЙ ПЕРИОД

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в совхозах района

по состоянию на 10 мая 1971 года (в килограммах)

в -5

По сравнению
с тем же пе- риодом прош- лого года Н—

Наименование

хозяйств

Средний надс от коровы с начала го;

«Сланцевский»
«Родина»
«Старопольский»
«Аврора»
«Осьминский»

1079
966
890
882
728

—63
—и
—56
+ 18
—82,2

По району; 919,4 —29,3
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Самый высокий надой в расче-

те на одну корову получили жи-

вотноводы совхоза «Сланцев-
ский». Здесь продолжают запари-

вать солому и сено.

Совсем иная картина в совхозе

«Старопольский». На молочното-

варной ферме Куроплешево сено

дают животным некачественное,

а запарники стоят в бездействии.
Запарку кормов не следовало бы
прекращать и в других хозяйст-

вах. На отдельных фермах совхо-

зов «Родина», «Старопольский»,
«Аврора», «Осьминский» не дают

минеральные добавки в корм ско-

ту.

На фермах Попкова Гора и Пе-
ребор третьего отделения совхоза

«Родина» нет соли. Доярки, рабо-
тающие на этих фермах, заявили,

что соли нет уже с января.

В эти ответственные в жизни

ферм дни необходимо приложить

все усилия к тому, чтобы не сни-

зить упитанность и продуктив-

ность животных. Травостой хотя

и неудовлетворительный, но скот

на прогулку необходимо выгонять.

Пора заканчивать подбор пас-

тухов, срочно провести с ними

инструктивное совещание, довес-

ти до пастухов плановые задания

и социалистические обязательст-

ва по "надою молока. Необходимо
подготовить стадо (обрезка кончи-

ков рогов, копыт у коров), осмот-

реть пастбища, составить графики
их стравливания, особенно долго-

летних культур, привести в

порядок территории ферм. Следу-
ет особое внимание обратить на

обеспеченность водой пастбищ.
Ведь из-за отсутствия водопоя в

нужных местах в хозяйствах мо-

гут снизиться надои молока.

Р. ЕВСТИГНЕЕВА,
инструктор горисполкома

по сельскому хозяйству.

„ХИМИК" ВСТУПАЕТ В БОРЬБУ
15 мая в одной восьмой финала

розыгрыша кубка области слан-

цевский «Химик», прошлогодний
чемпион области, встречается с

обладателем кубка области, вто-
рым призером чемпионата — вы-

боргской «Звездой». Этот поеди-

нок обещает быть весьма интерес-

ным.

Как выглядит «Химик» на стар- .

те нового сезона? На этот вопрос

отвечает тренер команды Н. Ма-
хотин.

— Костяк команды остался

прежним. Пополнили команду

вернувшиеся из рядов Советской
Армии В. Короткое и А. Власов.
Усиленно тренировались в зимний
период Б. Полянский, В. Андреев,
Б, Леонов, В. Михельсон и дру-

гие.

Команда провела ряд контроль-

ных встреч. Упорно прошел поеди-

нок с футболистами сланцепере-

рабатывающего комбината города

Кохтла-Ярве. Сланцевчайе одер-

жали нелегкую победу — 3:2. На
своем поле «Химика? победил сво-

его традиционного соперника —

команду Нарвы— 3:1. Последняя
товарищеская встреча с футболис-
тами Петродворцового часового

завода закончилась убедительной
победой сланцевчан — 6:0.

Итак, в субботу судейский свис

ток вызовет на поле две сильней
шие команды области. Пожелаем
нашим землякам добиться победы
отстоять свои, чемпионские звания

Ю. МАКАРОВ,
рабкор.

НОВЫЕ
МОДЕЛИ
ОДЕЖДЫ

Художники Ленинградского до-

ма моделей и швейных фирм горо-

да разработали в феврале 250 но-

вых фасонов одежды. Художест-
венный совет Управления швейной
промышленности утвердил их к

массовому производству.

В этой коллекции большое ме-

сто занимают женские хлопчато-

бумажные платья. Летние выход-

ные наряды, платья для пляжа И
дома выполнены из шелковисто-

го сатина, ярких ситцев, рельеф-
ного полотна. Специально созданы

модели платьев для обработки ме-

тодом «форниз». Такие платья хо-

рошо держат форму и почти не

мнутся.

Художники разработали инте-

ресные фасоны плащей из синтети-

ческих тканей, дублированных с

поролоном и шерстью, оригиналь-

ные модели женских зимних паль-

то новой конструкции и длины,

красивые брючные костюмы для

женщин.

Среди новинок — много детской
одежды: различные комплекты,

шерстяные и шелковые платья для

девочек, нарядные костюмы для

мальчиков.

Массовое производство одежды

новых образцов начинается со

второго полугодия нынешнего го-

да.

В СТРАНАХ КАПИТАЛА

,

За скорейшее разрешение жи-

лищной проблемы в Японии высту-

пают все трудовые слои населе-
ния, общественные, профсоюзные
организации. Подавляющее боль-
шинство городского населения вы-

нуждено снимать жилье у жилищ-

ных компаний или частных домо-

владельцев. Часто это крохотные

комнатки размером 6 —7 квадрат-

ных метров, без удобств. Такие
клетушки снимают, например,

1.300.000 токийских семей.

НА СНИМКАХ: в Токио встре-

чаются такие контрасты. Слева —

жилые дома бедняков, справа —

больница для собак богачей.

Фото С. Преображенского. (Фо-
тохроника тАсс).

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НОВАЯ ВЫСТАВКА

в I:

МОСКВА. На ВДНХ СССР от-

крыта новая тематическая вы-

ставка «Опыт лучших профтехучи-
лищ по подготовке квалифициро-
ванных рабочих со средним обра-
зованием». Здесь широко пред-

ставлено техническое творчество

учащихся профессионально-техни-
ческих училищ страны.

НА СНИМКЕ: посетители ос-

матривают действующую модель

дренажного экскаватора «ЭТУ-

202». Она создана в качестве на-

глядного пособия для подготовки:

механизаторов мелиоративных ра-

бот. Изготовлена учащимися

профтехучилища имени Пегель-
мана (Эстонская, ССР.).'

Фото Н. Кулешова. (Фотохро-
ника ТАСС).

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНК0.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14 мая—

«Загадка «мерседес». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
14 мая — «Встреча с шпионом».

Начало в 17 часов. «Красные
листья». Начало в 19, 21 час.

15 мая — «Непоседы». Начало в

16 часов. «Под созвездием «Де-
вы». Начало в 18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14 — 15-
мая— «За кулисами цирка». (Кино-
студия ОАР). Начало 14 мая.— в 12,.
14, 16, 18, 20, 22 часа. 15 мая —в 10,
12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 15 мая —

«Загадка «мерседес». Начало в 17,
19, 21 час.

Уважаемые сланцевчане, имеющие общественный сад-огородГ' -

15 мая 1971 года с 11 часов будет организована продажа ми-

неральных удобрений на территории общественных садов-огородов

шахт «Ленинградская», № 3, комбината «Стройдеталь», а также

на территории садов-огородов комбината «Сланцы», автотранспорт-

ного предприятия и других.

Сланцторг.

СЛАНЦЕВСКОЕ ДТП

ПРОИЗВОДИТ НАБОР

НА КУРСЫ ШОФЕРОВ ТРЕТЬЕГО КЛАССА.

Обучение бесплатное.

Принимаются лица не моложе 17,5 лет. Образова-
ние не ниже 8 классов.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Гавриловская ул.,

Д (5м № 48, отдел кадров, телефон № 20-90.

ОТКРЫТА НАВИГАЦИЯ НА ЛИНИИ

СЛАНЦЫ - НАРВА - КНЯЗЬ - СЕЛО.
Время отправления:

из Сланцев в Нарву — в 8 часов,

из Нарвы в Князь-Село — в 10 час. 30 мин.,

из Князь-Села в Нарву — в 13 час. 30 мин.,

из Нарвы в Сланцы — в 17 часов.

Кроме вторника и четверга.

СТАНЦИИ СЛАНЦЫ

ТРЕБУЮТСЯ

СТРЕЛОЧНИКИ, ДЕЖУРНЫЕ ПО ПЕРЕЕЗДУ, РАБОЧИЕ ПУТИ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, станция Сланцы.

ПИОНЕРСКОМУ ЛАГЕРЮ «ЧАЙКА»
на временную работу

(июнь, июль, август)

ТРЕБУЮТСЯ
ПОВАРА,
РАБОЧИЕ КУХНИ.
За пенсионерами сохраняется пенсия.

Обращаться: г. Сланцы, Заводская улица, дом №1,
горком углепрофсоюза.

3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 23-20, зам. редактора — 23-25,
;ем и массовой работы — 23-66, сельского хозяйства — 36-66.
ж N° 23-66.
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